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1/2　　
令和6年11月定例

質問順位 1 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

(2)

①

②

(3)

①

②

(4)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

企業誘致の手法は

コンパクトシティの定義は

コンパクトシティの進捗状況は

それ以外の対策は

今後の対策はどこの所属が担っていくのか

対策について

移住定住の実績は

空き家バンクの実績は

空き家バンクの広報は

企業誘致の実績は

準限界集落数は

準限界集落についての市の見解は

限界集落（準限界集落を含む）の問題点について

限界集落（準限界集落を含む）の問題点は

危機感はあるか

限界集落について

限界集落は市内にあるのか

住民の過半数が６５歳以上で構成される集落はあるのか

小学校区ごとの集落数は

準限界集落について

個人 8番　長﨑 任男 議員

質問要旨

限界集落の危機
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2/2　　
令和6年11月定例

質問順位 1 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 8番　長﨑 任男 議員

質問要旨

(5)

①

②

③

④

⑤

⑥

(6)

①

②

(7)

①

②

限界集落（準限界集落）や耕作放棄地の問題について

市として限界集落（準限界集落）や耕作放棄地の問題をどう考える
か

取り残された集落に対する対応は

圃場整備済の耕作放棄地の面積と未整備の耕作放棄地の面積は

耕作放棄地解消の対策は

西清崎地区の現状について

西清崎は限界集落か、準限界集落か、そうではないのか

西清崎の耕作放棄地の現状についての認識は

耕作放棄地について

市内の耕作放棄地の面積は

耕作放棄地の割合は

小学校区ごとの面積は

市街化区域、市街化調整区域における耕作放棄地のそれぞれの面積
は
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1/2　　
令和6年11月定例

質問順位 2 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

2

(1)

①

②

③

(2)

①

②

(3)

①

②

③

④

(4)

①

今後のスケジュールについて

今後のスケジュールは

彦根城単独推薦に向けて

今までの物的な構成資産になぜ、馬屋が含まれていないのか

日本全体の政治統治の中で、井伊家の位置付けという政治的な面の
説明が、必要と思えるが、ご見解は

彦根城のロケーションを論ずる必要につき、ご見解は

「天下の先手」意識と幕末の京都守護についてご見解は

過去3年間の予算総額と、年平均予算額は

新年度当初予算での担当課からの予算要望額はいかほどか

イコモスの結果概要について

イコモスの結果概要について説明を求める

単独推薦とシリアル推薦をどう考えられているのか

第32投票所区域内　掲示板場所③と⑦の移動についての見解は

第32投票所区域内　野良田町公民館前への掲示板場所移動について
の見解は

彦根城世界遺産登録に向けて

世界遺産関連経費について

令和5年までの決算総額はいかほどか

選挙ポスター掲示板の設置場所、設置方法の見直しについて

第30投票所区域内　掲示板場所④の設置場所についての見解は

第30投票所区域内　掲示板場所⑤の移動についての見解は

第31投票所区域内　掲示板場所①と②の別の場所への移動について
の見解は

第32投票所区域内　掲示板場所①と②の統合についての見解は

個人 21番　奥野　嘉己 議員

質問要旨

選挙ポスター掲示板の設置場所、設置方法の見直しについて
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2/2　　
令和6年11月定例

質問順位 2 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 21番　奥野　嘉己 議員

質問要旨

3

(1)

①

②

③

(2)

①

(3)

① 原付自転車の類型品の広報について

ナンバープレートの色に関し、国の動向は

ひこにゃんナンバーの色対応は

新原付の軽自動車税と、ナンバー色の広報は

新原付の軽自動車税と、ナンバー色の広報は

原付自転車の類型品の広報について

原付向けひこにゃんナンバープレートの今後について

国の動向に関して

軽自動車税の取り扱いに関し、国の動向は
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1/2　　
令和6年11月定例

質問順位 3 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

3

(1)

①

②

農村下水道の現状は

施設等の故障や修繕の状況は

施設等の今後の見通しは

金亀公園駐車場の混雑期とは

業務が増える心配は

大型自動車等の料金徴収の方法は

大型自動車専用の駐車場所はあるのか

農村下水道の公共下水道への接続は

議案第91号に関連して

議案第91号に関連して

テニスコート使用料を一律600円と改正した理由は

時間区分が無くなることでの弊害は

金亀公園駐車場料金の設定の根拠は

最適な活用方法は

稲部遺跡発掘の現状と今後の計画は

分断された農地の現状と農業再開に向けての取組は

稲枝駅西口駐輪場の整備は

稲枝西側地区での都市公園整備の進捗と今後の予定は

稲枝駅西側の現状は

市街化区域編入への現状と見通しは

高専用地候補地の活用の動きは

民間企業等を誘致する場合のインセンティブは

道路整備の進捗状況は

個人 10番　黒澤　茂樹 議員

質問要旨

稲枝駅西側の現状等について
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2/2　　
令和6年11月定例

質問順位 3 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 10番　黒澤　茂樹 議員

質問要旨

(2)

①

②

③

④

(3)

①

農村下水道との接続完了時期は

接続工事の計画は

各集落排水施設（処理場）の跡地の利用は

市の財政負担は

公共下水道に接続した場合市の財政に与える影響は

公共下水道との接続は

公共下水道（流域下水）の進捗状況は
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1/2　　
令和6年11月定例

質問順位 4 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

⑩

⑪

(2)

①

②

③

④

⑤

2

(1)

① 適切な診療が行えるよう十分な対応は図られているか

地場産業組合等との連携や相談体制は十分か

1-(2)-＜3＞への今後の更なる取組は

今後の更なる活性化への取組の研究は推進されているか

彦根市立病院について

夜間、休日の救急診療について

県の機関等との連携は十分行えているか

1-(1)-＜10＞への今後の更なる取組は

地場産業振興への取組について

補助金等の活用は十分図られているか

1-(2)-＜1＞への今後の更なる取組は

新成長産業育成のためのビジネスセミナーやイベントへの取組は十
分行えているか

1-(1)-＜5＞への今後の更なる取組は

新成長産業創出のための種（シード）を発掘し育成する取組は十分
行えているか

新成長産業創出のための支援金等の取組は十分行えているか

1-(1)-<7>・<8>への今後の更なる取組は

新成長産業育成への取組について

起業相談への取組は十分行えているか

1-(1)-＜1＞への今後の更なる取組は

経営相談への取組は十分行えているか

1-(1)-＜3＞への今後の更なる取組は

個人 24番　野村　博雄 議員

質問要旨

本市の産業振興について
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2/2　　
令和6年11月定例

質問順位 4 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 24番　野村　博雄 議員

質問要旨

(2)

①

②

(3)

①

(4)

①

3

(1)

①

(2)

①

(3)

①

4

(1)

①

(2)

①

今冬の雪対策について

これまでの経験や反省を活かした対策について

これまでの経験や反省を活かした対策が図られているか

市民の安心・安全を守る対策について

市民の安心・安全を守り、市民の声に寄り添った対策が図られてい
るか

後援が承認される団体の基準は

後援が承認される事業について

後援が承認される事業の基準は

公共性・公益性の見極めについて

公共性・公益性を見極める基準は

かなり大回りしなくてはならない状況をより利用しやすいように改
善できないか

積雪や災害時等の救急車の通路の確保について

道路が渋滞した場合の通路の確保策は推進されているか

市以外の者が実施する事業への後援について

後援が承認される団体について

利用者満足度向上への取組について

満足度向上への取組は着実に推進されているか

2-(2)-＜1＞への今後の更なる取組は

駐車場について
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1/2　　
令和6年11月定例

質問順位 5 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

(2)

①

②

③

2

(1)

①

②

③

④

⑤

マイナンバーカードを利用すれば、避難されている方にも喜ばれる
のではないか

彦根市でも避難所の受付にマイナンバーカードを利用したシステム
の導入が必要ではないか

災害時の避難所受付にマイナンバーカードの利用を

災害時の避難所受付にマイナンバーカードの利用を

彦根市で災害があった時の受付方法は

行方不明者が判明するまでにどれくらいの時間がかかるのか

マイナンバーカードを利用した避難所の受付システムを導入すれ
ば、行方不明者をリストアップする時間が短縮できるのではないか

観光振興の観点からも彦根市での自転車用ヘルメットの着用率向上
は必要ではないか

自転車用ヘルメット購入に補助を出してはどうか

自転車用ヘルメット着用の重要性は周知されているのか

彦根市では自転車用ヘルメットの購入費補助は考えていないのか

自転車用ヘルメット購入補助として商品券で還元すればどうか

自転車用ヘルメット着用率の現状は

現在の彦根市での自転車用ヘルメットの着用率はどれくらいか

今、彦根市で行っている着用率アップの取組は

自転車用ヘルメットの着用率を上げるためには大人への啓蒙が必要
ではないか

自転車用ヘルメット着用率の高い県との違いは何か

個人 18番　中野　正剛 議員

質問要旨

自転車用ヘルメット着用率アップについて
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2/2　　
令和6年11月定例

質問順位 5 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 18番　中野　正剛 議員

質問要旨

3

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

駐車場の規模はどれくらいになるのか

駐車場利用料は無料にするのか、有料にするのか

駐車場は年間を通して使用するのか、期間限定で使用するのか

付帯設備は整備されるのか

観光駐車場はいつ頃使用開始になるのか

彦根城パーク・アンド・バスライドについて

彦根城パーク・アンド・バスライドについて

彦根城パーク・アンド・バスライド社会実験の総合的な結果はどう
だったのか
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1/1　　
令和6年11月定例

質問順位 6 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

2

(1)

①

②

③

④

⑤

(2)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

高性能パソコン等の活用の成果は

e-スポーツの取り組みへの展望は

専門人材の確保および教員の研修等の計画は

学力向上や非認知能力の評価および方針は

アクティブラーニング教室について

効果の検証は

予算の内訳および削減効果は

課題および改善点は

プログラミング的思考への影響と効果は

更新のスケジュールは

予算の試算額は

端末の詳細および改善点は

ネットワークやライセンスなど変更点は

GIGAスクール構想での課題および対策は

条件の緩和等はできないのか

さらなる周知への見解は

防災との連携の可能性は

彦根市の教育について

GIGAスクール構想での端末更新について

緊急通報システムについて

対象の世帯数は

現在の利用者数は

サービスの実際の利用状況は

利用にあたる課題は

個人 4番　堀口　達也 議員

質問要旨

高齢福祉について
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1/2　　
令和6年11月定例

質問順位 7 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

(2)

①

②

③

④

⑤

(3)

①

②

③

④

(4)

①

②

③

具体的に育休取得がしやすい環境づくりの為どのような取り組みを
行っているか

その成果はあがっているか

市内全ての学校に配置しているのか

配置することによるメリットは何か

特別支援教育支援員は現状の人員で問題ないのか

男性教員の育休取得について

男性教員の育休取得についての重要性を教育現場ではどのようにと
らえてるか

市内全ての学校にあるものか

現在の課題はあるか

校内教育支援教室を担当する職員を配置する予定はあるか

特別支援教育支援員について

特別支援教育支援員とはどのようなものか

すこやか支援員について現場の声を聞き取りはしているか

小1すこやか支援員が活動する期間を延長することは検討している
か

校内教育支援教室について

校内教育支援教室とはどのようなものか

校内教育支援教室を設置したことによる効果は何か

小1すこやか支援員について

小1すこやか支援とはどのような支援か

市内の小1すこやか支援員の役割は

市内の小1すこやか支援員の人数は

人数は足りているのか

個人 11番　疋田　菜穂子 議員

質問要旨

教育現場の働き方改革について
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2/2　　
令和6年11月定例

質問順位 7 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 11番　疋田　菜穂子 議員

質問要旨

(5)

①

②

③

④

⑤

2

(1)

①

②

③

④

⑤

(2)

①

②

③

④

⑤ 再検査又は再受診をする人の割合はどの程度か

彦根市の特定健診について

彦根市の特定健診とは何か

特定健診の受診率はどの程度か

受診率の目標値はあるのか

特定健診での結果に異常が見られた場合の対応は

令和6年10月からの医薬品の自己負担の新たな仕組みとは何か

ジェネリック医薬品に切り替えるメリットは何か

市内におけるジェネリック医薬品の利用率は

ジェネリック医薬品利用率の目標値はあるか

ジェネリック医薬品への切り替えに対する啓発はどのようなものか

デジタル採点システムに係る費用は

デジタル採点システムは引き続き利用するのか

小学校で使用される端末の更新スケジュールは決まっているのか

彦根市国民健康保険事業の医療行政について

ジェネリック医薬品について

ICTの活用について

市内中学校においてデジタル採点システムを導入した経緯は

デジタル採点システムを導入した結果は現場から聞き取っているか
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1/2　　
令和6年11月定例

質問順位 8 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

(2)

①

②

(3)

①

②

③

④

⑤

2

(1)

①

②

③

④

住民・利用者に説明する予定は

荒神山自然の家・子どもセンター・荒神山公園を一体にした運営を
どのように進めるのか具体的な考えは

パート職員へも一定の措置が必要では

公共施設のあり方について市の方針を問う

公共施設等総合管理計画における公共建築物について

公共施設のあり方が問われているが、計画的削減はあるのか

ふれあいの館閉館後の扱いは

人事院勧告による市職員の処遇及び労働環境の改善について

市立病院職員の賃金改定、遡及措置等要望に応えられるか

市立病院会計年度任用職員への要望に応えられるか

市職員の遡及措置はどのようにされるのか

会計年度任用職員の遡及措置はあるのか

年度中の休職や退職等についてどう改善をしているのか

職員が長く働ける環境にすべきでは

病院利用者へのアンケート（満足度調査）について

調査の扱いはどうしているのか

どのような声があり、どう生かしているのか

彦根市立病院の運営について

院内の配置基準は

現時点での今年度の職員数は定数を満たしているか

人員体制の確保はされているか

休職や中途退職されている職員の数と理由は

個人 1番　中川　睦子 議員

質問要旨

安心と信頼で持続できる市政運営にするために
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2/2　　
令和6年11月定例

質問順位 8 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 1番　中川　睦子 議員

質問要旨

3

(1)

①

②

③

④

⑤

今回のイベントにかける費用は

石丸氏が参加する意義は

どんな効果を期待しているのか

市長のパフォーマンスではないのか

12月6日「彦根市の財政説明会」は市民のためか

12月6日の財政説明会について

なぜこの日程なのか
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1/2　　
令和6年11月定例

質問順位 9 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

(2)

①

(3)

①

②

③

④

2

(1)

①

②

③

(2)

①

②

協働的な学びが必要ではないか

ICT教育の国際動向について

ICT教育が始まってからの子どもたちの学力の実態を把握している
か

学力の低下からICT教育を見直す動きへの見解は

閉園する前に少子化対策が必要ではないか

ICT教育について

学童保育での子どもたちの様子

タブレットを使った自主学習で簡単なドリル学習を行っているが学
習になっているのか

学習とは・学力とは

10人以下では集団保育が成立しないという客観的な根拠はあるのか

地域の子育て施設が減ることで、少子化がより一層すすむのではな
いか

閉園に対して保護者の声を聞いているか

閉園に対して地域の声を聞いているか

閉園することによる弊害をどう認識しているのか

幼稚園と保育所のそれぞれの役割について

幼稚園と保育所のそれぞれの役割は

保護者の希望通り幼稚園・保育所に入れているのか

幼稚園の募集がなくなっても入園を希望する場合の対応は

10人以下では集団保育が成立しないという見解について

個人 2番　角井　英明 議員

質問要旨

稲枝東幼稚園の閉園について
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2/2　　
令和6年11月定例

質問順位 9 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 2番　角井　英明 議員

質問要旨

3

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

ごみの減量がすすんだ場合の新ごみ処理施設の処理方式

ゴミ袋と一緒に生ごみを処理する好気性発酵乾燥方式ではごみの分
別がすすまないのでは

ごみの減量がすすんだ場合の新ごみ処理施設の処理方式は

6月の家庭系燃やすごみ組成分析調査結果を受けて

調査結果で分かったことは

調査結果で見えてきた課題は

ごみの減量が20％、30％…50％とすすむと、処理費用の削減効果は
どうなるのか

生ごみからできるたい肥の活用を考えるべきではないか

新ごみ処理施設の処理方式について
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1/1　　
令和6年11月定例

質問順位 10 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

⑩

⑪

(2)

①

②

③

④

現場の声はどこを経由して担当課に届くのか

鐘の丸売店の今後の更新における見解は

なぜ休憩場所としての役割を果たさないのか

テナント貸しなど利用価値があるのでは

彦根城内の鐘の丸売店について

彦根城内にある鐘の丸売店の役割をどのように捉えているのか

鐘の丸売店における評価は

現在の彦根市俳遊館の建物の状態は

俳遊館の施設に関して進展があったのか

民間事業者への賃貸、売却の考えは

現在の京橋口駐車場前休憩場所の状態は

閉鎖されている理由は

彦根市観光施設等適正管理計画の対象施設について

彦根市観光案内所の主な業務とは

彦根市観光案内所の強みとは

外国人観光案内認定制度とは

今後の施設の管理、運営の考えは

個人 12番　和田　一繁 議員

質問要旨

彦根市の観光施設の考えについて
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1/1　　
令和6年11月定例

質問順位 11 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

2

(1)

①

②

③

④

⑤

公立病院に対し、国が認めている繰り出し基準は

高度医療MRIは、基準内繰り出しとして認められているのか

二次救急医療基幹病院は基準内繰り出しとして認められているのか

毎年度当初予算に病院事業会計繰出金として約１２億円支出されて
いる詳細は

国からの地方交付税に、基準内繰入金は含まれているのか

高度医療機器を操作する検査技師にとって、MRI３．０テスラはど
のようなメリットがあるか

MRI１．５テスラが新しく導入された場合、現在の院内における設
置には困難が伴うのか

クラウドファンディングをして下さった方は、どのような人たちが
多かったのか

公営企業の基準内繰入とは

基準内繰入について

彦根市立病院MRI更新及びクラウドファンディングの成果は

クラウドファンディングの目的は

２０年間稼働しているMRI１．５テスラのサービスエンドによる影
響は

彦根市立病院は湖東地域の二次救急医療基幹病院でありMRIの２台
体制が必要か

MRI１．５テスラと３．０テスラの、患者さんにとってのそれぞれ
のメリット・デメリットは

個人 7番　辻　真理子 議員

質問要旨

彦根市立病院MRI更新及びクラウドファンディングの成果は

19/33



1/2　　
令和6年11月定例

質問順位 12 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

2

(1)

①

②

③

④

(2)

①

3

(1)

①

②

③ 外国からの来彦者の対応としての方策は

滋賀県の地域通貨「ビワコ」との連携に対する考えは

世界遺産を目指す彦根市として可能な施策について

彦根駅西口の整備中断後の状況と今後について

彦根駅西口整備中断の影響はないのか

多くの来彦者の対応のためにも１階改札が必要と考えるが見解は

事業開始から現在までの変遷は

運用経費も含めて課題となっていることは

地域通貨「彦」が流通しない理由の把握は

地域通貨「彦」のデジタル化に向けたサウンディング調査の結果に
対する見解は

課題解決のための方法としての提案

災害対応や防災への女性の参画推進について

災害対応や防災面における男女共同参画の考えについて実情は

災害対応や防災面での女性の参画が必要と考えるが見解は

美しいひこね創造活動の現状からの課題解決のために

美しいひこね創造活動の現状と課題について

鳴門市の取組から

公共施設でのフェーズフリーな考え方への見解は

学校現場での防災教育の必要性への見解は

ハザードマップを平常時から活用することに対する見解は

市民への周知と啓発を進めるべきと考えるが見解は

個人 19番　馬場　和子 議員

質問要旨

「いつもともしもがつながる」フェーズフリーな考え方について
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2/2　　
令和6年11月定例

質問順位 12 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 19番　馬場　和子 議員

質問要旨

(2)

①

②

4

(1)

①

(2)

①

②

被害の現状への見解について

被害の現状の把握はしているのか

文化的建造物への被害と対策について

農作物への被害の他に文化的建造物への被害は把握しているのか

対策方法等の助言が必要と考えるが見解は

江戸時代の統治の仕組みを伝えるために

外堀横のポケットパークの整備内容は

統治システムを表す旧町名への見解は

猿の被害の現状と対策について
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1/2　　
令和6年11月定例

質問順位 13 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

2

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

③

④ 市民への啓発活動は

旭森小学校の体育館が避難場所として使用できない場合の対策は

ペットの避難について

災害時の避難場所でのペットへの対応は

市内避難所でのペットとの避難可能場所は

ペットと共に自宅で避難生活をおくる被災者への対応は

災害時の避難所問題について

旭森学区の避難場所について

旭森小学校のイエローゾーンおよびレッドゾーンは解消されるのか

旭森小学校での地震、土砂災害、水害時の指定避難場所として体育
館は使用できるのか

災害時における避難場所として、体育館が必要ではないか

滋賀県パートナーシップ宣誓制度について

滋賀県パートナーシップ宣誓制度とは

彦根市パートナーシップ宣誓制度との関係は

市民および関係者への周知・啓発は

ファミリーシップ宣誓制度の導入は

個人 15番　小川　吉則 議員

質問要旨

パートナーシップ宣誓制度について
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2/2　　
令和6年11月定例

質問順位 13 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 15番　小川　吉則 議員

質問要旨

3

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

市町村計画の作成は

認知症の人と家族等の市町村計画作成への参画は

福祉包括化推進員とは

市町村計画の作成に当たっての福祉包括化推進員の役割は

認知症について

認知症施策推進基本計画について

認知症施策推進基本計画の閣議決定はされたのか

認知症施策推進基本計画とは
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1/2　　
令和6年11月定例

質問順位 14 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

④

⑤

(3)

①

②

③

(4)

①

②

③

④

2

(1)

①

②

がん検診の目的と早期発見・早期治療の重要性について

がん検診の目的に関する市の認識は

早期発見・早期治療の重要性は

増額補正の理由と根拠は

返礼品発送業務に関わるコスト管理は

手数料と委託料の増額理由は

寄附金の地域経済への影響評価は

がん検診について

新ごみ処理施設について

トンネルコンポスト方式採用の経緯は

トンネルコンポスト方式を採用の理由は

財政にどのような影響を与えるか

ふるさと彦根応援寄附事業について

具体的な削減目標は

民間活用や料金見直し、統廃合などの優先度は

老朽化施設の具体的な対応策は

民間活用の現状と可能性は

利用頻度の低い施設の評価基準は

彦根市の財政説明会について

財政説明会の目的と意義は

説明内容と重点テーマは

市民参加と意見反映の仕組みは

公共施設のあり方について

個人 5番　北川　元気 議員

質問要旨

彦根市の危機的な財政問題について
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2/2　　
令和6年11月定例

質問順位 14 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 5番　北川　元気 議員

質問要旨

(2)

①

②

③

(3)

①

②

③

④

特定年齢対象以外への検診拡大の可能性は

若年層への啓発活動は

全国平均や目標値との比較は

受診率の低下要因と対策は

受診率向上のための施策について

受診率向上に向けた取り組みは

無料クーポン券や費用助成の活用状況は

近年の受診者数および受診率について

近年の受診者数および受診率は
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1/1　　
令和6年11月定例

質問順位 15 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

2

(1)

①

②

③

(2)

①

②

(3)

①

② タクシー会社とは協議検討できるのか

宿泊施設について

宿泊施設の確保はできているのか

バリアフリー対応の宿泊施設の確保は

交通手段について

彦根市のタクシーの現況は

国スポ・障スポに向けて

プロシードアリーナHIKONEについて

車での来場者への案内の対策や改善は

2階観客席の安全対策は

喫煙場所のバリアフリー対策は

債権管理課以外の所属では徴収担当職員は預貯金調査を含む財産調
査を実施し法令に基づき金融機関等に差し押さえを実施されている
のでしょうか

強制徴収債権ごとの差し押さえ件数を教えてください

より効率的な債権徴収を実施するためには、債権徴収のみを業務と
されている債権管理課が強制徴収権の徴収を一元的に実施されるこ
とが、より効率的に徴収を行い、より高い収納を確保されると考え
られますが市の考えをお聞かせください

一元化により考えられるメリット、デメリットは

より効率的に、よりスピーディーに、より効果的に債権徴収をでき
るよう専門的な機関に、債権徴収業務を委託することに対するメ
リット、デメリットを教えてください

彦根市の滞納額の整理について

昨年度における市が徴収する強制徴収債権の種類を教えてください

昨年度の強制徴収債権ごとに滞納額を教えてください

強制徴収債権の徴収を担当している部署を債権ごとに教えてくださ
い

債権徴収を専門に業務をしている職員数を教えてください

個人 3番　八橋　龍二 議員

質問要旨

彦根市の滞納額の整理について
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1/1　　
令和6年11月定例

質問順位 16 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

(2)

①

②

2

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

(3)

①

②

3

(1)

①

②

(2)

①

②

タブレット更新に要する市の財政負担は

ICT関連の環境整備等について

ICT関連の環境整備等に今後必要な予算と市の財政負担は

どのような優先順位で取組むのか

生ごみ減量化の市の取組は

生ごみ処理機購入の支援をしては

学校教育の情報化推進について

GIGAスクール構想について

タブレット更新にかかる財政的負担は

今後外部委託の選択は

新ごみ処理施設の建設候補地について

現候補地の住民に対する市の思いは

住民に対する市の対応は

生ごみ減量化について

新ごみ処理施設整備事業に関連して

現ごみ処理施設について

現ごみ処理施設の状況は

これまでの修繕・長寿命化の費用は

今後施設等の修繕、長寿命化に必要となる費用は

ゼロカーボン推進について

本市のこれまでの進捗と今後は

地域新電力について

地域新電力について市の見解は

産官学で取組んでは

個人 9番　伊藤　容子 議員

質問要旨

2050年ゼロカーボンシティにむかって
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1/1　　
令和6年11月定例

質問順位 17 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

(2)

①

②

③

④

(3)

①

②

③

④

⑤

(4)

①

②

③

彦根市の中学生が闇バイトに手を出さないように啓発活動は行って
いるか

闇バイトに関しての相談やトラブルに巻き込まれた場合の対処方法
は

保護者から室内カメラ設置を要望する声はあるのか

現場の保育士は室内カメラ設置に対してどのように考えているのか

今後の室内カメラ設置に対する彦根市の見解は

「闇バイト」から中学生を守るために

彦根市の中学生が闇バイトに勧誘されるような事案は生じていない
か

長期休暇期間明けに子どもが感じる学校へのストレスを軽減させる
ために行っている対策は

児童生徒や教職員の心身の負担軽減のためにどのような取り組みを
行っていくのか

こども園・保育園等に室内カメラを設置することについて

彦根市のこども園・保育園等での防犯カメラの設置状況は

彦根市のこども園・保育園等での室内カメラの設置状況は

生徒指導担当教員が配置されることで懸念されることはあるのか

今後市内の中学校での配置の予定はどのようになっているのか

「新学期ゆったりスタート」について

夏休み明けに新たに不登校となった児童生徒はいるか

この時期は教職員も非常に忙しく大変なのか

「生徒指導担当教員」について

生徒指導担当教員はどのような役割を担うのか

現在市内の中学校では配置されているのか

同じ業務を行っているのは誰か

生徒指導担当教員が配置されることで期待される効果は

個人 22番　森野　克彦 議員

質問要旨

子どもの明るい未来を守るために
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令和6年11月定例

質問順位 18 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

2

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

今後の彦根市内のカワウの対策は

シラサギの対策について

彦根市内のシラサギの状況は

彦根市内のシラサギの対策は

彦根城近郊のカワウ、シラサギの対策について

カワウの対策について

彦根市内のカワウの状況は

滋賀県内のカワウの状況は

滋賀県内のカワウの対策は

開国記念館周辺のカワウの対策は

今後のカワウ、シラサギの対策は

拡声器を使用した案内による対策は

西の丸三重櫓への観光客の案内は

西の丸三重櫓横の木造橋の修復工事を早めては

特別史跡彦根城内のカワウ、シラサギの対策について

彦根城内にいるカワウ、シラサギの状況は

彦根城内の樹木剪定は

彦根城内の樹木剪定の経費は

彦根城内の樹木剪定後のカワウ、シラサギの対策は

個人 14番　戸﨑　克司 議員

質問要旨

特別史跡彦根城内のカワウ、シラサギの対策について
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令和6年11月定例

質問順位 18 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 14番　戸﨑　克司 議員

質問要旨

3

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

オーバーツーリズムの未然防止事業は

Webサイト、パンフレットの多言語化は

飲食店・販売店での商品・メニュー等の多言語化は

本市のインバウンド集客は

外国人観光客の対応について

本市におけるインバウンドの状況は

侍認定制度の効果は

甲冑着用体験をしてみては

インバウンド対策補助金の活用は

外国人観光客の対応について
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質問順位 19 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

⑩

(2)

①

②

③

2

(1)

①

②

③

災害に備えた体制強化を

彦根市防災訓練を通して

彦根市防災訓練をどのように総括されたのか見解は

防災訓練を通して反省点はあったか

反省点があったならば災害発生時にどう生かしていくのか

間違いなく正確な読み仮名がふられているかのチェック体制は

キラキラネームの許容範囲について

出生届が提出された際担当職員の判断でどこまでを許容範囲と判断
するのか

読み仮名を巡ってトラブルになった時の対応は

万全を期すために職員研修が必要では

通知文送付等の事務的経費は推定でいくらほど必要か

国からの補助の割合は

どの読み方を選択して通知するのか

本来の読み仮名に変更は可能か

市民への周知は

戸籍法改正を受けて市の対応について

戸籍法改正について国(法務省)からどのように伝わっているのか

氏名の確認作業は何時からどのようなスケジュールで行うのか

本市に本籍地がある人数は

本籍地があるひとり一人に通知文を送付するのか

個人 23番　安澤　勝 議員

質問要旨

戸籍法改正を受けて市の対応について
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質問順位 19 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 23番　安澤　勝 議員

質問要旨

(2)

①

②

③

④

⑤ 避難所となる施設のトイレ改修を急ぐべきではないか

防災備品の充実を急ぐべきではないか

仮設トイレは快適に使用できるのか

衛生的な水洗タイプへの切り替えを進めるべきではないか

洋式・水洗タイプのトイレを複数備えた「トイレトレーラー」配備
の検討をしてはどうか

ファミリールームやプライベートルームは全ての避難所へ十分配備
されているか
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令和6年11月定例

質問順位 20 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

⑩

⑪

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

ＪＲ南彦根駅エスカレーター設置に向けての現在の進捗状況は

彦根市開催種目に小・中学生の観覧などはどのように考えておられ
るのか

陸上競技についてはリハーサル大会が天候不順の為、中止されたが
懸念事項はないのか

本番まで1年を切ったが懸念事項はないのか

ボランティアスタッフの募集状況は

地場産業などを活用した参加者へのおもてなしは

より分かりやすいプロシードアリーナHIKONE駐車場誘導案内板を設
置しては

彦根城世界遺産登録に向けての今後のスケジュールは

来年の国スポ・障スポ開催時にPRをするべきでは

国スポ・障スポを来年に控えて

国スポ・障スポを来年に控えて

令和６年度の状況は

彦根城が評価されたポイントは

「評価基準ⅲ」とはどのようなものか

事前評価制度の結果の中では「地域の機運醸成」についても高く評
価されているが、このような評価に繋がった活動内容はどのような
ものがあるのか

「シリアル推薦」とはどのようなものか

彦根城世界遺産登録に向けての今後の方向性は

事前評価制度の結果を受けて

事前評価制度とはどのようなものか

２０２３年に事前評価制度を申請された経緯は

事前評価制度の結果はいつ、どこの機関から発表されたのか

事前評価制度の結果を受けて本市の受け止めは

個人 13番　森田　充 議員

質問要旨

彦根城　世界遺産登録に向けて
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